

Gobierno venezolano exhorta a alta comisionada de DD.HH. acompañar comicios en Venezuela

Image not found or type unknown



Caracas, 25 sep (RHC) El jefe del comando de campaña del Gran Polo Patriótico, Jorge Rodríguez, exhortó hoy a la alta comisionada de la ONU para los derechos humanos, Michelle Bachelet, a acompañar los elecciones legislativas en Venezuela.

'Venga, mire las fortalezas de nuestro sistema electoral y nuestra democracia, no le tenga miedo a la verdad, convéznase con hechos (...)', aseveró el representante de la alianza política venezolana en la red social Twitter.

El vocero del bloque unitario del Partido Socialista Unido de Venezuela y otras organizaciones afines a la Revolución bolivariana, desestimó pronunciamientos de Bachelet en torno a las garantías existentes para el desarrollo de elecciones en la nación sudamericana.

En tal sentido, Rodríguez subrayó la participación de 107 partidos políticos en el proceso comicial, 98 de ellos pertenecientes a la oposición, así como la postulación de más de 14 mil candidatos a las elecciones para renovar la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral).

Más de 13 mil aspirantes al órgano legislativo pertenecen a las filas opositoras, indicó el dirigente político, quien destacó la seguridad y eficiencia del sistema electoral, 'certificado por el centro Cáster y la Unión Europea cuando acudieron como observadores a elecciones en Venezuela', aseveró.

Jorge Rodríguez instó a la alta comisionada de la ONU a no hacerse eco de ataques contra la democracia y el derecho del pueblo venezolano a una elección libre y sin injerencia.

Más de 20 millones 700 mil electores están convocados a las urnas para votar en los comicios legislativos previstos para el 6 de diciembre próximo.

La renovación del Consejo Nacional Electoral y la convocatoria a elecciones formaron parte de los acuerdos emanados de la mesa de diálogo instalada en septiembre de 2019 entre el gobierno de Venezuela y diversos partidos de la oposición.(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235059-gobierno-venezolano-exhorta-a-alta-comisionada-de-ddhh-acompanar-comicios-en-venezuela>



Radio Habana Cuba